
 

２
０
０
５
年
３
月
の
浦
安
市
議
会

に
て
、
日
本
共
産
党
の
発
議
提
案
「
浦

安
市
に
県
立
養
護
学
校
の
分
校
の
設

置
を
求
め
る
意
見
書
」
が
可
決
さ
れ
て

い
ま
す
。 

２
０
０
７
年
４
月
に
特
別
支
援
学

校
と
し
て
学
校
教
育
法
に
位
置
付
け

ら
れ
て
か
ら
も
、
浦
安
市
は
、
設
置
を

強
く
求
め
続
け
て
い
ま
す
が
、
い
ま
だ

実
現
し
て
い
ま
せ
ん
。 

浦
安
の
特
別
支
援
教
育
は
、
市
内
の

小
中
学
校
の
通
常
学
級
や
特
別
支
援

学
級
を
希
望
す
る
保
護
者
が
多
い
の

が
特
徴
で
す
。 

   

し
か
し
、
市
内
に
高
等
部
が
無
い
た

め
、
中
学
卒
業
後
は
、
主
に
県
立
市
川

特
別
支
援
学
校
へ
通
学
し
て
い
ま
す
。

日
本
共
産
党
は
送
迎
バ
ス
に
つ
い
て

も
増
便
を
何
度
も
求
め
実
現
し
て
き

ま
し
た
が
、
バ
ス
停
な
ど
の
要
望
が
あ

り
ま
す
。 

船
橋
特
別
支
援
学
校
や
流
山
特
別

支
援
学
校
、
千
葉
大
附
属
・
筑
波
大
附

属
の
特
別
支
援
学
校
な
ど
遠
方
に
通

学
し
て
い
る
生
徒
も
い
ま
す
。 

   

県
は
こ
れ
ま
で
、
特
別
支
援
学
校
で 

  

普
通
教
室
が
足
り
な
く
な
る
と
、
音
楽

室
や
図
書
室
な
ど
の
特
別
教
室
等
を

転
用
し
て
き
ま
し
た
。
ま
た
、
本
来
は

１
学
級
で
使
用
す
る
普
通
教
室
を
２

学
級
合
同
で
使
用
す
る
な
ど
し
て
き

た
た
め
、
教
育
活
動
に
支
障
が
で
る
な

ど
深
刻
な
状
況
が
生
ま
れ
て
い
ま
す
。 

   

昨
年
12
月
に
初
当
選
し
た
日
本
共

産
党
の
斉
藤
和
子
衆
議
院
議
員
は
今

年
３
月
、
初
質
問
の
予
算
委
員
会
に
て

「
特
別
支
援
」
学
校
の
教
室
不
足
問
題

を
取
り
上
げ
、
下
村
博
文
文
部
科
学
大

臣
が
、
自
ら
現
地
視
察
に
行
く
と
表
明

し
、
必
要
な
財
政
支
援
に
努
め
て
い
く

と
答
弁
し
て
い
ま
す
。 

市
川
特
別
支
援
学
校
へ
も
７
月
中

に
視
察
の
予
定
で
あ
る
こ
と
が
日
本

共
産
党
の
調
査
で
わ
か
り
ま
し
た
。 

    

２
０
１
１
年
度
か
ら
２
０
１
５
年

度
を
計
画
年
度
と
す
る
県
立
特
別
支

援
学
校
整
備
計
画
で
は
、
市
内
へ
の
整

備
は
計
画
さ
れ
て
い
ま
せ
ん
。 

次
の
整
備
計
画
の
策
定
を
見
据
え
、

市
は
前
年
度
も
県
へ
要
望
書
を
提
出

し
、
今
年
度
も
要
望
す
る
こ
と
が
６
月

議
会
で
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。 

日
本
共
産
党
は
、
県
に
対
し
て
市
内

整
備
を
求
め
る
申
し
し
れ
を
予
定
し

て
い
ま
す
。 
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市
議
会
議
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元
木
美
奈
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●：委員長  ○副委員長 

帰
宅
困
難
者
が
多
か
っ
た
東
日
本
大
震
災
、
児
童
生
徒
の
保
護
者
か
ら

「
子
ど
も
を
市
内
の
学
校
に
通
学
さ
せ
た
い
」「
特
別
支
援
学
校
の
高
等
部

を
浦
安
市
内
に
整
備
し
て
欲
し
い
」
と
い
う
要
望
が
、
更
に
高
ま
り
ま
し
た
。 

昨
年
実
施
し
た
市
議
団
ア
ン
ケ
ー
ト
や
４
月
の
市
議
選
で
も
要
望
い
た

だ
き
６
月
議
会
で
一
般
質
問
い
た
し
ま
し
た
。 

 


